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NEW QUESTION: 1Ein Compliance-Beauftragter hat die Aufgabe, ein unternehmensweites
Programm zur Bekämpfung der Geldwäsche für eine Bank zu implementieren, die in mehreren
Ländern tätig ist. Nicht alle Bankprodukte und -dienstleistungen sind in allen Ländern
erhältlich.Welche drei Faktoren sollten als Teil des Ansatzes berücksichtigt werden? (Wählen
Sie drei aus.)A. Das Risiko der Geldwäschebekämpfung durch die von der Bank angebotenen
Produkte und DienstleistungenB. Die Menge an Ressourcen, die zur Umsetzung des Programms
zur Bekämpfung der Geldwäsche in den Ländern benötigt werdenC. Das Ausmaß der
Vorschriften zur Bekämpfung der Geldwäsche in den verschiedenen LändernD. Die von der
Bank betreuten KundentypenE. Die Kunden-Onboarding-Plattform, die verwendet wird
Answer: A,C,E

NEW QUESTION: 2Which CoS value in mapped to DSCP 48 by default?A. AF21B. 0C. 1D. AF41E.
AF44F. 2Answer: C

NEW QUESTION: 3You are implementing an ASP.NET Web site.The Web site contains a Web
service named CustomerService.The code-behind file for the CustomerService class contains
the following code segment.public class ProductService : System.Web.Services.WebService{
public List<Product> GetProducts(int categoryID) {return
GetProductsFromDatabase(categoryID); } }You need to ensure that the GetProducts method
can be called by using AJAX.Which two actions should you perform? (Each correct answer
presents part of the solution. Choose two.)A. Apply the WebMethod attribute to the
GetProducts method.B. Apply the ScriptMethod attribute to the GetProducts method.C. Apply
the ScriptService attribute to the ProductService class.D. Apply the WebService attribute to the
ProductService class.Answer: A,C
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